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新年を迎えて
栄光会は今年で 28 年目を迎え

ることとなりました。昨年は、新
型コロナウイルスの第６波に始ま
り、第８波に入ったという状況下
での１年間でありました。施設運

営では、感染者を出さないよう予防対策を講じ
たとしても防ぎきれずに職員や入所者様、利用
者様が感染をし、稼働の低下を招いたりしまし
た。更には光熱費を始めとする物価の高騰も重
なり施設運営に多大な影響を及ぼした一年でし
た。この状況は直ぐには改善される見通しもな
いと思いますので、職員一人一人の力を結集さ
せ大きな力にし、困難な状況を克服して少しで
も明るい話題が提供できるよう努力してまいり
たいと思います。

本年も変わらぬご指導、ご支援を賜りますよ
うお願い申し上げます。

新年におきまして
　新年、明けましておめでとうご
ざいます。本年もよろしくお願い
申し上げます。

さて、吉祥寺南病院では、病床
バランスの是正、医療制度を踏ま

えた入退院管理の見直し、周辺医療機関や消防
署との連携構築・連携強化、など病院改革とし
て行わなければならないことは多岐にわたりま
す。他方、コロナ禍による影響はいまだ収まら
ず、院内感染対策としての新型コロナ感染対策
専用病床を設置することで、新型コロナ感染症
以外で急性期医療を必要とされる方への医療体
制を安定させる形をとりました。

啓仁会がもつ歴史、経験、実績を踏まえ、こ
の吉祥寺という地区で我々がどのような地域貢
献、地域医療が提供できるのか。

今後も続く医療制度の変遷を見誤らずに、吉
祥寺南病院をはじめとした啓仁会武蔵野地区の
在り方を見定めて、改革の方向性を示していか
なくてはならないと考えております。

本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

啓仁会の 10年への感謝
皆様、あけましておめでとうご

ざいます。私も、このグループに
お世話になって 10 年を経過しま
した。その間、三鷹ロイヤルの丘
の開設、合併による豊川ゾーンの

開設、石巻ロイヤル病院の南棟竣工による増床、
豊川さくら病院の新築移転、というように徐々
に拡大をしてまいりました。今年も、合併によ
る森本病院の開設 ( 吉祥寺 )、看護多機能・グ
ループホーム複合施設の開設 ( 所沢 ) と続きま
す。私が入職した当時は医業収入 126 億円で
したが、今は 190 億円程度となりました。

ここまで発展してこられたのも、診療報酬・
介護報酬が厳しさを増したり、直近ではコロナ
感染の蔓延などがあったにも関わらず、職員の
皆様が真摯に頑張っていただいたおかげである
と心より感謝申し上げます。

これからも様々な試練が待ち受けていると思
いますが、皆で知恵を出し合い乗り切っていき
ましょう。

新年のご挨拶
新年明けましておめでとうござ

います。本年もよろしくお願い申
し上げます。昨年は、夏に第７波、
年末に第８波のコロナウイルス感
染拡大があり、中々収束に至りま

せん。
ワクチン接種、新薬の開発などもあり、明る

い兆しは見えていますが、今後も WITH コロ
ナの中で、いかに感染リスクを減らして行くか
が、重要になってきます。

ワクチン接種、コロナ治療後の患者さんの受
け入れなど、この地域に根差した療養病院とし
てできる限りの地域貢献を行ってまいりまし
た。今後もしっかり行ってまいります。

所沢ロイヤル病院は、地域に信頼される療養
型病院として回復期、慢性期を担う病院として
この地域で貢献して行く義務があると思いま
す。職員全員がその覚悟で頑張っております。
本年も皆様方のご指導、ご支援をよろしくお願
いいたします。

新しい年が、皆様にとって希望に満ちた年で
あるよう祈ります。

新年明けましておめでとうございます
一昨年の 4 月 1 日に病院名を平

沢記念病院から「ロイヤルこころ
の里病院」に変更し、すべて療養
病床として運営しています。（認知
症療養 120 床、精神科療養 57 床）

お陰様で常に満床に近い状態になっており、
入院をお待たせすることもありますが、入退院
の管理を強化することで、出来るだけニーズに
応えていきたいと思っております。

的確な診断と治療の提供は勿論の事、看護・
介護・相談業務をきめ細やかに行い、作業療法
等を充実させることで患者様によりよい外来診
療ならびに入院療養生活を提供出来るようにし
ております。

今年もより一層地域の皆様に貢献していきた
いと思っています。どうぞ宜しくお願いいたし
ます。

令和５年新年のご挨拶
明けましておめでとうござい

ます。
令和４年も新型コロナウィルス

感染症との戦いに明け暮れた１年
でした。令和３年と異なるのはゼ

ロコロナからウィズコロナに移行していったこ
とでしょうか。

我が施設「所沢ロイヤルの丘」は PCR 検査
陽性者の散発性発症は見たものの職員の絶え間
ない努力によりクラスター（感染集団）の発生
は防ぐことが出来ました。職員に感謝する次第
です。

去年の埼玉ライオンズは残念でした。サッ
カーのワールドカップの日本の活躍が救いで
す。ウクライナ戦争を見るにつけ、自由と平和
の有難さを思い知らされます。早期の終戦を望
みます。

令和５年がコロナウィルス感染を克服できる
良い年であります様に祈ります。
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